
Subject: langjährige FIN-Einnahme und Kinderwunsch
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View Forum Message <> Reply to Message

Hallo.

Aufgrund der zwei neuen Punkte welche nun in der Pakungsbeilage von Propecia zufinden sind
möchte ich gerne wissen, wieviele ohne Schwierigkeiten unter langjähriger FIN-Einnahme
Kinder gezeugt haben?!

hier der Auszug:
* nach dem absetzen der behandlung andauernde schwierigkeiten bei der erektion
* unfruchtbarkeit wurde bei männern berichtet, die finasterid lange zeit einnahmen und bei
denen andere risikofaktoren vorlagen, welche die furchtbarkeit beeinträchtigen können. nach
dem absetzen von finasterid wurde über eine normalisierung oder verbesserung der
samenqualität berichtet. klinische langzeitstudien zum einfluss von finasterid auf die
fruchtbarkeit bei männern wurden nicht durchgeführt
stand: oktober 2008 

Danke!
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